

«Notre expérience est à votre service»

Philippe Jenni
032 942 34 40
St. Imier

B E K B B C B E
Private Banking

Depuis dix ans, une équipe apprivoise la rue avec succès

JEUNES Alors que le canton se prépare à réorganiser l'accueil des mineurs, le Service d'éducation de rue marque son dixième anniversaire à La Chaux-de-Fonds.

PROJET PILOTE Conçue comme une mesure à l'échelle du canton pour prévenir la délinquance juvénile, l'éducation de rue est restée cantonnée dans le Haut faute de moyens.

PROBANT La qualité et les effets positifs du travail de proximité accompli par un service pourtant très peu doté sont largement reconnus, notamment par la police. **PAGE 7**



L'ÉDITO

NICOLAS HEINIGER
nheiniger@l'impartial.ch

La poussière sous le tapis

Depuis des mois, les autorités neuchâtelaises ne cessent de clamer haut et fort leur engagement pour les familles. Après avoir accouché – dans la douleur – d'une nouvelle loi sur l'accueil des enfants sur laquelle les citoyens n'ont pas encore pu se prononcer suite à un léger incident constitutionnel. Le canton a présenté en mars un audacieux projet de réforme fiscale, prévoyant la déduction totale des frais de garde, ainsi que des allègements considérables pour les familles.

Voilà pour le spectaculaire. D'un autre côté, les autorités semblent ne pas pouvoir, ou ne pas vouloir, faire grand-chose pour venir en aide à l'Association d'accueil familial de jour. Cette structure, qui se charge de placer des enfants dans des familles d'accueil durant la journée, est victime de son succès. Alors que les horaires de travail se font de plus en plus irréguliers, de nombreux parents sont séduits par cette formule de garde très souple. Au point que l'association ne parvient plus à tourner avec les subventions, relativement maigres, qu'elle touche actuellement du canton.

Le problème, c'est que tous les parents qui ne pourront plus profiter de cette solution simple et sûre devront en trouver d'autres. C'est-à-dire confier leurs rejetons à une voisine, une amie, qui ne bénéficie pas forcément d'une formation de base. Mais cette solution non subventionnée coûtera surtout plus cher. Et pas question de déduire de sa déclaration d'impôts ce qui n'existe pas.

En langage courant, on appelle ça cacher la poussière sous le tapis.

Succès rafraîchissant pour le BCN Tour à La Brévine



[GUILLAUME PERRETT]

PELTON Les coureurs du BCN Tour ont eu droit à un joli bol d'air frais hier soir autour de La Brévine. La barre des 3500 inscrits a été franchie. Devant, Christophe Stauffer et Laurence Yerly ont de nouveau imposé leur loi. **PAGE 23**



[DAVID MARCHONJ]

VAL-DE-TRAVERS
Môtiers installe ses artistes **PAGE 11**

LA CHAUX-DE-FONDS
Bonnes affaires aux enchères des objets trouvés **PAGE 8**

JARDINS MUSICAUX
En août, le festival prend la clé des champs **PAGE 13**

MÉTÉO DU JOUR

pied du Jura à 1000m
6° 20° -1° 15°

SOMMAIRE

Feuilleton **PAGE 14**
Cinéma **PAGE 15**
Télévision **PAGE 29**
Carnet **PAGES 30-31**



ENFANTS L'Etat coupe les ailes à l'accueil de jour

Faute d'argent, l'Association neuchâteloise d'accueil familial de jour est contrainte de refuser les nouvelles demandes d'accueil d'enfants qui lui sont faites. Sollicité, l'Etat rechigne pour l'instant à accorder une rallonge. **PAGE 3**



IMMIGRATION La Commission européenne revoit sa copie sur Schengen

La Commission européenne a proposé hier une plus grande latitude pour rétablir les contrôles aux frontières nationales au sein de l'espace Schengen. Elle va ainsi dans le sens d'une France préoccupée par l'afflux des nouveaux migrants maghrébins. **PAGE 17**



9 771421 087000 4 00 18